





# No entre usted en negocios con nosotros

antes de asegurarse completamente de nuestra responsabilidad y de nuestra habilidad para servirle a su completa satisfacción

Para ayudarse en sus consideraciones puede tomar como base las siguientes pautas:

1. Nuestro antecesor el señor don Jaime O. Bennett ha estado en posesión de una gran suma de dinero en el extranjero, la cual ha invertido en nuestra Sociedad, para que nosotros podamos servirle a su completa satisfacción. Toda obligación que se contraiga con nosotros será pagada por el patrimonio de esta sociedad, y no por el patrimonio personal de nuestro antecesor. Esto garantiza su valor definitivo y BIEN GARANTIZADO.
2. Nuestro CAPITAL LÍQUIDO, completamente pagado y representado por SEGUROS DE VIDA, es de \$1,000,000.00, lo que se considerará por todos conceptos como un patrimonio sólido.
3. Las GANANCIAS ACUMULADAS no incluidas aquí, en el Capital Social montan \$4 millones en efectivo, y aumentan CONSTANTEMENTE. NUESTRA RESPONSABILIDAD es, puesto que nos hace SACARLOS DE BUENOS NEGOCIOS EN INVERTIDAS EN EL.
4. Nuestro conocimiento íntimo del público que hace uso de nuestros servicios, tanto en las ciudades como en los campos, y las facilidades que tenemos PARA INFORMARLOS ACERCA DE SU RESPONSABILIDAD nos ponen en posición de invertir nuestro capital y ganancias EN UN BUEN NEGOCIO Y FACILITADO.
5. Nuestra atención PERSONAL y constante de todos los detalles del negocio, hace que sea nuestra máxima prioridad.
6. El servicio que damos a nuestros clientes, a cualquier hora, día o noche, hace que sea nuestra máxima prioridad.

**Bennet, Rojas y Fernández, BANQUEROS**

(Se nos olvidará! ¡No olvide usted! Páguenos intereses así: En cuenta corriente 6 por ciento anual

**EN DEPOSITO A PLAZO FIJO**

A la vista	A 30 días vista	A un mes	A 3 meses	A 6 meses
6%	7%	8%	9%	10%

por ciento anual. (Se puede abrir una cuenta por cualquier suma de dinero en cualquier moneda de la República)

**Departamento de Ahorros**

**EN CARTAGO** Nuestra Agencia en casa de don Nicolás Casasola O., verifica operaciones por nuestra cuenta, lo mismo que las que verificamos en San José Y CON IGUALES VENTAJAS.

# ¡Entren a la vida POR LA VIA DEL CABLE!

**Nuevo teatro**  
 Londres, 4.—En el Teatro Covent Garden, debutó el tenor italiano Federico Cagna, de 21 años de edad, en la ópera Cavalleria Rusticana. Tuvo epasidioso éxito.

**Faltan Cardenales**  
 Roma, 4.—En el próximo oficio de elección de cardenales, la Facultad en la actualidad hay 17 vacantes.

**El Sultán, rabioso, asesinó a su favorita**  
 Constantinopla, 4.—Se condenó a muerte a Mourad Bey, Director del periódico "Misam".

—Una cuadrilla de obreros trabaja en el patio del harén de Yildiz Kiosk.

**Sigue en la cuarta página**

**Facultad Médica**  
 Celebró sesión ordinaria en la noche del lunes último.

Señaló la fecha en que el Dr. español don Emilio Calzada debe presentar un examen para incorporarse en la Facultad.

—Para tratar un caso de medicina legal en materia criminal, la Facultad solicitó un expediente a un Juez, que éste le negó. Por tal motivo la Facultad se quejó al superior a fin de sentar un precedente.

—Dispuso que el servicio de Biblioteca fuera de 8 a. m. a 10 a. m. y de 4 p. m. a 7 p. m.

**Dermina.—Almacén ROMERO**

**Cambio de Jefes Militares**

Aitajuela, 5.—El Instructor de Infantería don Ramiro Chacón, fue trasladado a prestar sus servicios a la plaza de esa capital; lo remplazó el Capitán don Adolfo Quesada.—C.

**Almacén Romero, precios fijos.**

Mosqueteros, frazadas, colchas y cortinas, en el Riego Nuevo.

## ZELAYA EN APRIETOS

### Se acusa a su Gobierno de haber adulterado cables oficiales

Se asegura que algunos cablegramas importantes enviados al Gobierno de Washington por el Sr. John H. Gregory, exagrándolos a la Legación americana en Managua, fueron adulterados dentro del territorio de Nicaragua, y como consecuencia de ello la Secretaría de Estado americana recibió informes incompletos e incorrectos relativos a los preparativos bélicos del presidente Zelaya.

Se dice que la Secretaría de Estado ha pedido sobre el particular una explicación al Presidente de Nicaragua, y en respuesta, éste ha pedido que se pruebe que se hizo tal alteración. Se asegura que la Secretaría ya ha funcionado y el Sr. Gregory, dicen tener pruebas concluyentes de tal adulteración, y que dará a dilucidar la pacífica terminación de la controversia entre los Estados Unidos y Nicaragua.

Según los informes que se han hecho públicos, los despachos adulterados se refieren a los planes del presidente Zelaya para un ataque a la frontera de Honduras y para atacar al presidente Figuerola, de El Salvador.

Los agentes de policía secreta del presidente Figuerola fueron, según se dice, los que descubrieron esos planes y los comunicaron al Gobierno de El Salvador, por cuyo medio llegaron a la Secretaría de Estado de Washington, y en esa virtud se pidió al Sr. Gregory que diera informes sobre el particular.

Los despachos cablográficos que el tal ministro envió este señor, se asegura que contenían delatadas y falsas noticias sobre revelaciones, y que llegaron a Washington completamente cambiadas.

Tal imputación al Gobierno de Nicaragua es de la mayor importancia y gravedad, y probablemente, ha de crear muy serias diferencias internacionales.

**MAYO**

**JUEVES**

San José (Por la mañana)

## CRONICA

Rhum Quina del Dr. Germain.—Quita la cabeza y evita la caída del cabello.

Se vende en un gran almacén en la Pequeña Española y Balsa Oriental.

Verdaderos carritos cubiertos que se exhiben en el Bazar de San José, Almacén de R. Mata, 2 carretones de cuatro ruedas para transporte de carga, 1 máquina manual para aserrar; 1 máquina para escribir, Smith Premier; 1 elevador para café; 1 bomba para elevar agua; 1 refrigerador de segunda mano y 2 juegos de muebles nuevos para dormitorio.

A lo Corcel.—Manolo Alcantarilla, joven bello y distinguido, tuvo antes noche la debilidad de tomar una papalina de padre y muy señor mío.

Manolo escudatillo y un político lo condujo a la prevención.

—Con qué se embriagó usted?—preguntó el oficial de guardia.

—Con parnismo guero —contestó Manolo, cínicamente.

—Al calabozo —gritó el oficial.

No, señor Sargento, ¡todavía el parnismo lo condujo a Manolo, no tomó guero sino CIRUS NOBLE WISKY!; yo lo vi.

—¿CABALLEROS! —repuso el sargento.—Y dirigidos a Manolo dijo: «¿Qué estás en libertad, porque es muy decente eso de tomarlo con Cirus Noble?»

Los caballeros deberían faltar la lección al tal «Caballero» de V. Rigaud, pues son absoluto mentes indolentes de la patria por la belleza.

—Lo Corcelo.—Ofrece cual ningún otro establecimiento un constante renovación de mercaderías que le permite venderlo todo fresco, bueno, barato y a la ida.

Mr. Edwards hará la compra de enseñarle a usted en 3 meses la lengua francesa y de Guadalupe. Valla usted a su academia y se convencerá.

El Europeo es la cadena más europea, y por ello la más distinguida por la clase de su mundo elegante. Si no que lo diga las noches, que lo son todas de moda, en aquel culto y elegante centro.

Ya es tiempo muchachos, de proveerse de paraguas, y en ninguna parte encontrará mejores paraguas, bonos y baratos, como en la tienda de DON NARISO.

## Movimiento diario

Despachos.—Justo Quirós Mostero, de Managua.

**MOVIMIENTO DE CAJELES**  
 Barrera.—Entrada: Orestes Rodríguez Domínguez, Eugenia Aguilar, Gertrudis González y de Guadalupe.

**MOVIMIENTO DE HOTELES**  
 Ingresal.—Entrada: Orestes Guzmán y de Guadalupe. Salida: José Ballón, Carlos Barrios, Esteban Caballero, Fely y Guadalupe.

**MOVIMIENTO MARITIMO**  
 En Limón quedaron aver estos vapores: «Cristóbal Colón», «Cristóbal Colón», «Ortega» y la lancha «Washington», de Icaza del Puerto de San Juan, por el canal de Panamá.

## De Política

Muy barato se vende el lote número 2 de la manzana 21 de la plaza oficial de la comarca de Limón. Tiene cuatro casas y «Cajetas» y 20 a. de terreno. Póngase en la oficina de Aduanas y de Comercio de San José, para más detalles.

Apertado 374.—Telégrafo Este.

TEATRO NACIONAL  
 MAGNIFICA FUNCION PARA HOY  
 Se pondrá en escena

## Mancha que limpia

**Imperial Hotel**  
 Gran comida-concierto - - -  
 para hoy jueves

Vino de Terpinja Co.  
 Cura todas las afecciones bronquiales por resacas que sean. Cúto, calmante benéfico para la tisis.

DERIVADO ÚNICO:  
 BOTICA DEL COMERCIO

Se vende  
 una cocina de hierro francesa, hecha especialmente para economizar leña.

**PIDANSE**  
 los afamados cigarrillos

## Needle Point

Precios al por mayor sumamente reducidos

W. Steinworth & Hno.  
 SAN JOSÉ Y LIMÓN

**CAL DE CONCHA**  
 Primera clase.—Por cinco meses del precio corriente. Más informes con RARAZ, Hicazas continúa a la del señor Gobernador. Buenas botitas de alquilar a precios bajos. Si cabalistas, frente al lado lateral de la casa de don Micaela Mora.

**SE VENDEN**  
 Un pulidor vertical de Mason y un elevador de cadenas, hecha especialmente para la cuarta parte de su valor.

Roberto Esquivel dará detalles en el depósito de tabaco itzepeque, frente al Banco de Costa Rica. 28 15.

Almacén Romero, buen gusto

Alberto Pacheco y P. A. Fornos Diaz  
 Sociedad de abogacía y notariado en Cartago. Practica operaciones de registro y acepta negocios judiciales y administrativos en cualquiera de las provincias, reservándose el derecho de sucesión por el 60 por ciento de corresponsales idóneos.

## Ofrezco al público

en general y en especial a los señores constructores, contratistas e carpinteros, que han en mi GRAN FABRICA DE MUEBLES, establecida desde el año 1880 en la Avenida Central, Cuarta de Moras, edificio de diez pisos número 101, toda clase de trabajos de tornería; despacho rápido, bueno y barato, para lo que cuento con los dos molinos y más hábiles torneros que hay en el país.

Además, puertas y ventanas las que doy cincuenta (50) horas después de recibidas las ordenes; tengo gran bodega de maderas secas, maderas especiales para trabajos de ese género y obreros idóneos, un acalado fino y perfecto. Si lo que se me encarga no está listo a su debido tiempo o no queda a su gusto, no tiene obligación de pagarlo. He publicando los nombres de las personas a quienes entrego estos trabajos para que se pueda tomar informes verídicos.

Muy puedo citar a don Antonio Cañosa, quien dará testimonio de mi cumplimiento.

Jorge Morales Bejarano

## AVISO

Hemos trasladado nuestro Almacén

# LA MASCOTA

a la calle del comercio (Avenida Central, frente al Banco Comercial y don Arnaldo Madrid. Contamos siempre con el mejor surtido de Abarrotes que hay en plaza, y con uno, bastante bueno de géneros.

R. CAÑAS & Cia., sucesores de PAGES & CAÑAS

## UN BUEN NEGOCIO

Se vende en conjunto o en partes el antiguo taller de Müller, el cual se compone de un motor a vapor de diez caballos de fuerza. Dos torres, uno grande y otro pequeño, una máquina de cepillar hierro, dos taladros grandes y dos pequeños, un tornaventa, una prensa, una máquina de coser y otras de limpiar oro, fuelles, rúncos, prensas, etc. También vidrios huecos y tronco fustado en cualquier caso, como molinos pilones, molinos para trapiches, calderas, etc.

Se vende además la casa y solar en que se encuentra el taller; mide una superficie de 870 varas cuadradas y se compone de 4 habitaciones y un zalcón donde se encuentran instaladas las máquinas.

Para pormenores entnderse con

Francisco Muller  
 En la Nueva Boletería de Beer & Müller

## FURNISHED ROOMS

En casa de familia, frente a la Casa Presidencial; se alquila en el alto, confortables y espaciosos cuartos para matrimonios y caballeros, no alimentos a sin ellos y completamente independientes. — Todos estos cuartos tienen balcón a la calle y comunican con jardín a la calle.

Conditions of prices very liberal.

## TEATRO VARIEDADES

¡Gran espectáculo cinematográfico para hoy jueves!  
 Hermosa exhibición de películas!

Obsequio de bouquets a las señoras y señoritas.

¡P!arse en el selecto programa!  
 Cinematógrafo y Cromographe AMBOS MUNDOS.

Entre el Correo y el Imperial Hotel  
 Acabamos de recibir un gran surtido de portamonedas, carretes, carteras para oficina, flores y otros objetos de exquisito gusto para regalo.  
 Papel charolado de todos colores.

GRAN SURTIDO  
 a precios muy módicos  
 en la Sucursal de Robert Hines  
 430



### ¿Quiere usted ser chic?

Chic en su persona, Chic en su casa, Chic en su sociedad, en el Teatro, Chic en todas partes, puede serlo usted comprando lo que necesite en un Almacén Chic.

## ROBERT HERMANOS

podrán complacerlo a usted cualquiera que sea su edad, sexo y medios pecuniarios, con los objetos de modas, de fantasía de mayor novedad.

### ¡La última moda de París!

SE EXHIBE SIEMPRE EN NUESTROS ESCAPARATES

## EL MUNDO VA POR LA VIA DEL CABLE

Viene de la 3ª página

**Conferencia entre reyes**  
 La Haya, 4.—Efectuóse solemnemente la reunión de los reyes de Europa en la ciudad holandesa de La Haya. Asistieron los reyes de Suecia, Dinamarca, Noruega y Países Bajos; concediéndose numerosas conferencias.

**Roma, 4.—Háblase de la entrevista** entre los reyes Eduardo y Victoria María de Inglaterra y sus esposas y hijas. Se dice que se celebrará una triple alianza anglo-franco-italiana. El príncipe heredero de España se encuentra en la ciudad italiana de Génova.

**Sentencia ruidosa**  
 Constantinopla, 4.—Desmitóse que se procesará a Abdul Hamid.

**París, 4.—Doctores realistas de** muchos países asistieron al Palacio de Justicia para oír pronunciada la sentencia en contra de la Marquesa de Sade, juzgada y condenada a cinco años de prisión por haber participado en la manifestación de Juana de Arco.

**Noticias de Nueva York**  
 Nueva York, 4.—Se edificará un edificio de 100 y 4 fachadas. Tendrá 100 ventanas al lado de las calles. Hubo nuevos sucesos ayer. En tres días se mataron 10 personas. Se mataron 10 muertos; en Alabama, 6; Arkansas, 3; Georgia, 34; Mississippi, 19; Misourí, 1; y Illinois, 14. Los heridos se calculan a 400.

**Guerra y Paz**  
 Petersburg, 4.—Con permiso del Gobierno maniabrará y representará en la Ópera Imperial la novela de Tolstoy, «Guerra y Paz».

## Registro Público

Este importante centro, que se ha distinguido siempre por la constante actividad de sus empleados, marcha hoy con la regularidad debida. La Sección de Hipotecas, que por un mes de retraso, con manifiesto perjuicio del público por el entorpecimiento que trae a las múltiples transacciones del comercio, la agricultura y la Industria.

La Causa de este retraso se debe, a nuestro juicio, en parte a la supresión de empleados de sus dependencias, y en parte a las reformas económicas del Gobierno, medida que debió respetar aquel tiempo del trabajo; y en parte a que el cargo de Registrador de la citada Sección está encomendado al Oficial Mayor, señor Mora, quien, no obstante su competencia y buena voluntad, no ha podido con tanto recargo de trabajo, poner al día.

Es indispensable, pues, la creación de una plaza más de auxiliar en esa Sección para el despacho que se expide en beneficio de los intereses públicos.

A este respecto nos permitimos llamar la atención de los señores Jefe del Registro y Ministro del ramo.

### COMUNICADO

## Aclarando

Señor Director de LA INFORMACION. Recibe dar calida a sus correspondientes periódico a la siguiente rectificación:  
 La República de fecha 4 aparece un telegrama del coronel del Ejército en el cual afirma que yo estoy en la Línea hacia el propiamente civilista, y que aun dije que el gobierno me iba a conceder un empleo importante para servir mejor a la causa social. Igualmente, y que éste subsista por lo que me importa.

Si no fuera porque en tan tardas fatigadas en que atruque la empresa el nombre del Gobierno para fines políticos, no contestaría al mensaje.

## NO ES UNA PROMESA ES UN HECHO COMPROBADO

QUE EL MEJOR TECHO, QUE EL MEJOR CIELO RASO Y EL MEJOR TABIQUE SE CONSTITUYEN CON

## ALFONSO IGRESIAS

Si piensa usted construir EDIFICIOS DATOS Y PRECIOS, contratáronos con usted y quedará satisfecho.

## Platería-Paris

Frente al Parque Fernández y al Banco C. R.

Fábrica de alhajas sólidas y artísticas. Trabajadas a satisfacción del más refinado gusto. Ejecución monacal en el esmalto de toda clase de grabados. Compra de alhajas desfiladas.

## Fábrica de Sellos de Caucho

«LA COSTARRICENSE»  
 ALA UELA.—COSTA RICA  
 Gran surtido de sellos de caucho. Tipos modernos. Vistas especiales. Dibujos y tipos modernos para producir sus sellos. Tipos modernos. Ejecución rápida. Trabajo especializado. Precios excepcionales.

## B. Marichal C.

Abogado  
 Ha trasladado su estudio a su casa, de habitación en el Seminario. Honorarios personales, muy módicos. No cobra costas. Despacho todos los días hábiles de 4 a 10 a. m. y de 12 a 4 p. m.

## Importante

Se vende una bonita y productiva finca a orillas del Ferrocarril al Pacífico, por un precio bastante bajo. Solamente se exigirá una parte al contado y el resto se pagará a plazos que se quiera, con un por ciento de interés mensual. En la oficina de este diario darán informes.—San José, 11 de abril de 1939.

## LA PERLA

AGUSTO MARÍN RICO  
 Frente al Banco de Costa Rica

## SELLOS DE CORREO

PAGO LOS PRECIOS SIGUIENTES:  
 De Panamá, bien surtidos, ..... \$ 6.00 el 100  
 Guatemala, 120, surtidos, ..... 5.00 ..  
 Guatemala, otras clases bien ..... ..  
 Honduras, bien surtidos, ..... 5.00 ..  
 Nicaragua, bien surtidos, ..... 5.00 ..  
 Chile y Argentina pape \$ 4.00 el 100 por valor de \$ 100 en el acto, bien surtidos.  
 De Ecuador pape \$ 1.00 el 100 por valor de \$ 100 en el acto, bien surtidos.  
 VÍCTOR M. OSORIO.

## DR. MARCOS ZÚNIGA

Oficina.—Bolsa Americana, Calle Central, Frente al Casino de Bailemos; se va para al lado de la Imprenta Nacional. Hora: 10 a. m. a las 12 p. m. y de 2 a 4 p. m.  
 NOTA.—Solamente para operaciones quirúrgicas y operaciones dentales. Si desea las operaciones propias de las señoras, envíe solicitudes.

## Con el PETROLEO GAL

Se acabaron los calvos  
 En LA PERLA a \$ 350.  
 FABIO BAUDRIT  
 Y  
 VÍCTOR VARGAS Q.

## Doctor Marichal,

Cirujano Dentista  
 De las Universidades de Colombia y Habana licenciado en la Facultad Médica de Costa Rica.  
 Hace todas las operaciones de la boca en su «Cabinete» de la calle de la Unión, número 107. Especialista en ortopedia maxilar y dolor de muelas de Páris.  
 Oficio: Frente a la «Casa de Salud» Dr. Tololo Jérez, esquina S. E. del Parque Central, después de la Sucursal de Robert Hermanos.

## DR. VICENTE CASTRO

Médico-Cirujano  
 Ha trasladado su despacho a varas de la Bolsa Francesa, calle de la Defensora del Pacífico.

## DR. T. H. PRESTINARY

Horas de consulta: —De 11 a. m. a 1 p. m. 30. 4 p. m. a 6 p. m.  
 Despacho.—Casa contigua al Teatro de Variedades.

## Apiolina Chapoteaut

Regulariza el flujo menstrual, corta los resaca y supresiones, así como los dolores y cólicos que suelen ocurrir con las épocas—

## Salud de las señoras

RESUMIENDOSE DE LAS FALSIFICACIONES E IMITACIONES  
 Engr. la  
 Firma: *Apiolina*

CAPSULAS DE QUININA PELLETIER  
 Las Cápsulas de Quinina de Pelletier son soberanas contra las Fiebres, las Jaquacas, las Neuralgias, la Influenza, los Asistridos y la Gripe.  
 EXCELENTE RESULTADO

## KANGANGA DEL JAPÓN

Unica Legitima  
 DE Y. RIGAUD  
 PARIS (France)

AGUA DE KANGANGA DEL JAPÓN  
 Loción refrescante para el tocador y el baño.

EXTRACTO DE KANGANGA DEL JAPÓN  
 Suavísimo y aristocrático perfume para el pañuelo.

JABÓN DE KANGANGA DEL JAPÓN  
 Útilísimo para conservar el cutis su frescura.

POLVOS DE KANGANGA DEL JAPÓN  
 para blanquear y aereopelar la tez.

DESCONTAR de las IMITACIONES  
 Elegir la Firma: *Rigaud*

Depósito en las principales Farmacias

## Gabinete Eléctrico Dental

Dr. B. Marichal Mora  
 CIRUJANO DENTISTA  
 Universidad N. de Colombia, Facultad Médica de Costa Rica y Universidad de La Habana.

## W. Steinworth & HNO

LIMON  
 IMPORTADORES  
 ALMACEN DE ABARROTES Y GENEROS  
 Cigarrería «El Progreso»

Por cada vapor se reciben cigarrillos  
 FLOR DE CUBA y otras acreditadas Marcas de La Habana.  
 Surtido fresco de Puros, Picadura, Brevia y Cigarrillos Turcos.  
 El mejor té Ridgway. Betún Cobra. Discos Victor.

## Los mejores puros 10,000 diarios

GRAN FABRICA DE PUROS DE EGBERT MARCH  
 PRECIOS EGUITATIVOS  
 255 VARAS AL NORTE DE LA ESQUINA N. E. DEL MERCADO  
 W. STEINWORTH & HNO  
 W. W. STEINWORTH & HNO

## LINDO BROTHERS

AZUCAR DE FAMILIA  
 Para órdenes de Tortillas, Línea y Lindo, Para el interior, únicos Agentes dirigidos directamente a Juan Villalón y W. Steinworth & Hno.—San José